



ライオンズクラブ国際協会332-C地区 第1R1Z

# 仙台エコーライオンズクラブ

SENDAI ECHO LIONS CLUB

7 2025  
月号

Vol.184



幹事 L.山路 謙一

会長 L.齋藤 裕子

会計 L.中島 房子

## 変革を楽しもう We Serve!

### Contents

新三役ご挨拶.....2	一年を振り返って.....5
フォトギャラリー.....3	年間計画(2025年8月~2026年6月).....6
例会 本日のスピーチダイジェスト.....4	役員・委員会のお知らせ.....6
	万博体験記 L.齋藤裕子.....6

# 新三役ご挨拶



第63代会長  
L. 齋藤 裕子

この度第63代目仙台エコーLCの会長に就任致しました齋藤裕子です。  
伝統と格式ある仙台エコーLCの会長になる事が出来てとても光栄ですし誇りに感じます。  
私は2014年7月に林昭兵ガバナーのご紹介にて仙台エコーLC初の女性会員として入会致しました。  
10年間はあっという間です。楽しいライオンズライフをしてきたように思います。今期は、仙台エコーLCの伝統を守りつつ、オンライン化など時代の流れと共に変わりつつある、今、  
変革を楽しんで新しい時代に合う仙台エコーLCにもしていきたいと思えます。  
前期からの体験から昼例会、夜例会を半々にして、多くの会員に参加してもらうように、また会員増強にも力を入れていきたいです。今まで先輩方が築いてきたアクトや奉仕活動も頑張り、またごだま支部、他のライオンズメンバーや姉妹ライオンズとの交流も積極的に楽しくしていきたいです。  
新たな歴史を築いていく一歩に皆様ご協力お願い致します。  
三役を一緒に務めて頂く山路幹事、中島会計と共に一年間精一杯頑張っていく所存ですので、ご指導ご鞭撻の程重ねて宜しくお願い致します。



第63代幹事  
L. 山路 謙一

この度、齋藤会長のもと幹事を仰せつかりました、山路謙一です。今年度で仙台エコーライオンズクラブに入会させて頂き、まる6年となりますが、ライオンズクラブに関しましてはまだまだ、勉強途中の過程にあり、そのような中、幹事という大役を務めることとなり、光栄に思うと同時に責任を痛感しております。  
皆様に教を請うことや不慣れな部分もたくさんあるかと思いますが、齋藤会長の新方針のもと、持ち前の明るさを全面に押し出し、楽しく笑いのある例会の運営、各奉仕活動等に一生懸命取り組んでまいり所存です。経験豊富な諸先輩方々、会員の皆様におかれましては、何卒ご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。



第63代会計  
L. 中島 房子

このたび仙台エコーLCの会計を務めさせていただくこととなりました中島房子です。LCに入会してまだ1年も立たない私が、このような大役を引き受けさせていただくということで、とても身の引き締まる思いでいっぱいです。まずは、ライオンズのモットーである友愛と相互理解の精神を養い社会奉仕活動に積極的に取り組んで参ります。今年度のスローガンは「変革を楽しもう We Serve!」です。これまで多くの先輩方が築き上げてきた伝統と歴史を大切に継承しながら、新しい風を吹き込むことが出来るよう齋藤会長、山路幹事と共に精一杯職責を果たして参りたいと思います。これから1年間、会員の皆様の温かいご指導とご協力を賜りますようお願い申し上げます。どうぞ、よろしく御願い申し上げます。



# 仙台エコーLC フォトギャラリー



第1494回例会 2024.8.8(木)

## 「～眠っていた遺伝子が目覚める～ 家計図作成でスイッチオン」

家計図作成でスイッチオン!代表 みっきい柴田様



本日のスピーチには家計図作成でスイッチオン!代表のみっきい柴田(柴田光起)様にお越しいただき、テーマは「～眠っていた遺伝子が目覚める～家計図作成でスイッチオン」をお話し頂きました。

宮城大学名誉教授の天明茂氏が主催する「立命塾」にて家計図作成と家計洞察から命の使い方を学ばれ、経営者向けのセミナーや様々な就労支援事業の自己理解プログラムに家計洞察を取り入れることにチャレンジされるなどのお話を聞かせて頂きました。

第1498回例会 2024.10.10(木)

## 「たった一人のあなたによりそう」

一般社団法人東北駆け込み寺 代表理事 折笠英二様



本日のスピーチは一般社団法人東北駆け込み寺・代表理事の折笠英二様にお越しいただき、「たった一人のあなたによりそう」をテーマにお話し頂きました。これまでの経歴や市民活動歴から現在にいたる経緯やなんでも話せる無料相談所としての現在のおもな活動や誰もがSOSを言える社会への取り組みなどについて詳しくお話をしていただきました。

第1500回例会 2024.11.14(木)

## 「世相とタクシー産業」

株式会社フタバタクシー 代表取締役 及川孝様



今日は記念すべき第1,500回の例会となりました。スピーチは株式会社フタバタクシー代表取締役の及川孝様にお越し頂き、「世相とタクシー産業」をテーマにお話を頂きました。現在は介護タクシーに力を入れておられ、福祉関係の資格2級を取ってる運転手さんも数多くおられるとのことでした。ご多忙の中、講演活動や仕事に没頭されているとのことでしたが、当クラブでも素晴らしいお話を頂きました。これからの更なるご活躍を祈念しております。ありがとうございました。

第1501回例会 2024.11.28(木)

## 「能と仙台・能と武術」

司法書士村上良信事務所 村上良信様



本日のスピーチは司法書士村上良信事務所 村上良信様にお越しいただき、「能と仙台・能と武術」をテーマにお話し頂きました。講師の趣味でもあり、今日のテーマともなる宝生流能楽と神傳重信流抜刀術との出会いやきっかけ、また著書でもある居合の大精神など、普段はあまり触れることのない能と武術の世界観をお聞かせ頂きました。

第1502回例会 2024.12.12(木)

## 「言行録から読み解く 伊達政宗公の人生観」

奥州・仙台おもてなし集団 伊達武将隊 支倉常長様



本日のスピーチは奥州・仙台おもてなし集団 伊達武将隊 支倉常長様にお越しいただき、「言行録から読み解く伊達政宗公の人生観」をテーマにお話し頂きました。2010年8月に結成された仙台市の観光PR集団の一員として、これまで仙台城址や様々なイベントに出陣され、仙台・宮城の魅力を発信されてこられました。

歴史講座やボランティア養成などの取り組みについてお話を頂きました。

第1507回例会 2025.2.27(木)

## 「ワインと人の個性、 多様性、感性、そして幸せの価値」

ワインスペシャリスト・コンサルタント 曾志崎友里様



今日のスピーカーにはアメリカからワインスペシャリスト・コンサルタントの曾志崎友里(そしざきゆり)様にお越しいただき、カリフォルニア州ナパバレーでのワイン作りを通じ、「ワインと人の個性、多様性、感性、そして幸せの価値」をテーマにスピーチをしていただきました。2007年、現地ナパバレーで起きた大火事をきっかけに人の役に立てる自分にしか出来ないこと、またカリフォルニアと日本をつなぐ架け橋となるべく活躍されている様々なエピソードを聞かせて頂きました。

第1508回例会 2025.3.13(木)

## 「キノックスときのご業界」

株式会社キノックス 代表取締役社長 郡山慎一様



今日のスピーカーは株式会社キノックスの代表取締役社長 郡山慎一様にお越しいただきました。

株式会社キノックスさんは1948年(昭和23年)に仙台で創業され、現在は青葉区落合に本社と工場を持つ、60年の歴史を有する食用きのこの種菌の開発・製造販売を専門に行なっている企業で、沿革やきのこ業界のお話を聞かせて頂きました。

第1510回例会(選挙例会) 2025.4.10(木)

## 「次世代の医療について思うこと」

瑠璃ハーブスタジオ楽都仙台 熊谷りり様



本日のスピーチには瑠璃ハーブスタジオ楽都仙台の熊谷りり様にお越しいただき、ハーブの演奏を聞かせていただきました。はじめて生の演奏を聞くという会員も多く、心休まる音色でみんなですっかり癒されました。ありがとうございました。

熊谷さんは神奈川県から仙台にハーブ奏者としてハーブの普及を目的にお越しになっておられます。

ぜひ興味のある方はお問い合わせください。

# 一年を振り返って



第62代会長  
L.前田 大輔

この一年、仙台エコーライオンズクラブ会長として務めさせていただき、心より感謝申し上げます。太平洋ライオンズクラブ50周年記念式典にはお盆の時期にもかかわらず多くのメンバーにご参加いただき、心強く思いました。合同新年例会の準備、例会時間の見直しなど様々な活動に皆様のご協力をいただきました。また、菅原幹事、繁盛会計、事務局の森さん、松本さんにもお支えいただき深く感謝申し上げます。一方で、会費見直しや会員増強といった課題を十分に実現できなかったことは心残りですが、齋藤会長の新内閣に託したいと思います。皆様の温かい支えのもと、実り多い一年を過ごすことができました。誠にありがとうございました。



第62代幹事  
L.菅原 博

昨年の6月20日、LCの国際大会(メルボルン)を腰痛のため急遽キャンセルする事に、8月には腰部脊柱管狭窄症と椎間板ヘルニアの手術、12月には心筋梗塞でカテーテル手術のために入院しました。

この間約半年、前田会長、佐藤繁盛会計、クラブの皆さんそして事務局の森さんには、ご迷惑とご心配をお掛けしたと、大変申し訳なく思っております。

今年に入って、以前より申し出があった事ではありますが、森さんから1月末で退職をしたいとの申し出が、再度ありその意向を尊重する事になりました。

2月から新事務局の松本さんが着任しましたが、森さんの抜けた穴は大変大きくいかに「おんぶに抱っこ」だったかを、痛感しております。

新三役さんには、新事務局の松本さんは大変仕事熱心な方ですので、優しく接しながら指導して頂ければと思います。ということで、なんとなく悔いの残る1年ではありましたが、皆様のご協力、ありがとうございました。



第62代会計  
L.佐藤 繁盛

この一年間、仙台エコーLCの会計を担当させて頂きました、佐藤繁盛と申します。

奉仕団体の役員として多くの方々に支えていただきながら活動を続けることができました。行き届かない点多々あったかと思いますが、皆様の温かいご協力とご理解に心より感謝申し上げます。活動を通じて、地域のつながりや仲間の大切さを改めて実感しました。

一年前のエコー誌も記載させて頂きましたが、多くの方の“笑顔”と多くの方の“心の支え”というものを私自身も心に刻みながら、今後の活動にも活かしていけたらと考えております。

改めて前田大輔前会長、菅原博前幹事、エコーLCの皆さまに深く御礼申し上げます。

次年度の新役員の皆様を、影ながら支えていけるよう努めて参ります。

今後とも何卒、宜しくお願い致します。





# 仙台エコーライオンズクラブ 年間計画

2025年8月～2026年6月

## 行事内容

8月 7日(木)	第1518回例会・理事会 ゲストスピーカー (株)アップルファーム 渡部哲也様 『未来は意思の中にある』
8月28日(木)	第1519回例会 納涼例会 18:00～
9月10日(水)	第1520回例会・理事会 仙台五城LC合同例会
9月26日(金)	第1521回例会 ガバナー公式訪問＝振替例会
10月 9日(木)	第1522回例会・理事会 ゲストスピーカー ラジオパーソナリティ 黒澤俊美様
10月23日(木)	第1523回例会 お月見家族例会 18:00～
11月13日(木)	第1524回例会・理事会
11月27日(木)	第1525回例会
12月11日(木)	第1526回例会・理事会
12月19日(金)	第1527回例会 第63回クリスマス家族会 ゲストスピーカー シャンソン歌手 貝山幸子様
1月 8日(木)	第1528回例会・理事会
1月22日(木)	第1529回例会 新年合同例会(未定)
1月30日(金)	第1530回例会・理事会・指名委員会立上げ お歳祝い例会
2月19日(木)	第1531回例会
3月12日(木)	第1532回例会・理事会・指名例会
3月26日(木)	第1533回例会
4月 9日(木)	第1534回例会・理事会・次期役員選挙例会
4月23日(木)	第1535回例会
5月 7日(木)	第1536回例会・理事会
5月17日(日)	第1537回例会 地区年次大会 多賀城文化センター(振替例会)
6月11日(木)	第1538回例会・理事会 スピーカー 三役 一年を振り返って
6月25日(木)	第1539回例会 新旧役員交歓会

## 仙台エコーLC 役員・委員会 2025-2026

会長	齋藤 裕子	ライオンテーマ	佐藤 繁盛
前会長	前田 大輔	副テーマ	荒井美佐子
第一副会長	柴田 充	テールツイスター	藤堂 寿光
第二副会長		副テールツイスター	菅原 正和
第三副会長		一年理事	安道 光二 佐々木 貞夫
幹事	山路 謙一 (GMTリーダー)		佐藤 恵一郎 嶋原 信行
副幹事	菅原 博	二年理事	阿部 邦彦 鈴木 秋男
会計	中島 房子	監査委員	金野 伸介
副会計	高橋 博子		

## 運営委員会【統括 第一副会長 柴田 充】

委員会名	委員長	副委員長	委員	理事
財務・事務局 運営委員会	北川 英之	櫻井 勝雄		安道 光二
出席・会員・ 会則及付則委員会	阿部 善信	大久 晃功		佐々木 貞夫
計画委員会	北川 英之	長嶋 豊晴		佐藤 恵一郎
PR情報・指導力 大会及接待委員会	倉林 三四郎 (GLTリーダー)	成田 三郎		嶋原 信行
こだま支部 連絡委員会	橋本 誠一	伊藤 孝	山口 克宏 山口 慶子	阿部 邦彦

## 事業委員会

委員会名	委員長	副委員長	委員	理事
アクティビティ委員会 (市民・青少年・社会福祉・ アイヘルズ委員会)	佐藤 裕司 (GSTリーダー)	山本 琴枝	柴田 充	鈴木 秋男
YCE・姉妹クラブ 委員会	佐藤 秀彦	桜井 充		
ライオンズクエスト・ アラート委員会	川上 浩	保坂 浩一		金野 伸介

## 万博体験記

L.齋藤裕子



6月13、14日と万博2025大阪に行ってきました。  
感想は凄い人で、見たい人気パビリオンには入れない、予約も取れない状況ではありましたが、行っただけでも良かったです。日本、西陣、アフリカ館はゆっくり見れました。また絆祭りも丁度開催していて東北のお祭りを宣伝していました。万博2025、世界の雰囲気味わえて楽しかったです。もう少し涼しくなって混まなくなったらもう一度行きたいです。



## \\ Check!! //

仙台エコーLCのHPへは  
こちらから→  
<http://sendai.echo-lc.org/>



## 編集後記

前田前会長をはじめとした三役の皆様、1年間本当にありがとうございました。前田前会長におかれましては、弁護士とライオンズ会長を両立され、大変充実した一年だったのではとお察しいたします。例会においても、本当に素晴らしいスピーカーの皆様にお越しいただきました。エコー誌の編集を通じて改めて実感しております。そして、この7月より齋藤裕子新会長のもと新たにエコーはスタートしました。明るく楽しい一年になると確信しています。今年度もよろしくお願いたします。

PR情報委員長 倉林 三四郎